



AFIM FRANCE
REAL ESTATE

3 Pièces

71 m²

Réf. 519V900914A

1 384 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique Penthouse situé à Cap d'Ail, dans une petite copropriété de prestige, au cœur du sentier résidentiel du littoral, renommé pour son charme, sa tranquillité et son atmosphère paisible. L'appartement se compose d'une belle entrée avec placards de rangements et penderie, un grand et lumineux séjour avec une belle cuisine équipée donnant sur une superbe terrasse avec vue mer panoramique et sur la baie de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Une chambre principale avec terrasse privative, vue mer panoramique, salle de douches/wc et dressing, une seconde chambre avec salle de douches ainsi qu'un wc ...

Magnificent penthouse located in Cap d'Ail, in a small prestigious condominium in the heart of the coastal residential path, renowned for its charm, tranquillity and peaceful atmosphere. The flat comprises a beautiful entrance hall with storage cupboards and wardrobe, a large, bright living room with a beautiful fitted kitchen opening onto a superb terrace with panoramic sea views over the bay of Saint-Jean-Cap-Ferrat. A master bedroom with private terrace, panoramic sea view, shower room/wc and dressing room, a second bedroom with shower room and guest wc. Two cellars complete this ...

AFIM FRANCE

PORT DE CAP D'AIL - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AFIM FRANCE
REAL ESTATE



AFIM FRANCE
REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



AFIM FRANCE
REAL ESTATE



AFIM FRANCE
REAL ESTATE